

MELILLA

## El Seminario de Tamazight amplía su inscripción hasta el día 14 en sus tres niveles de enseñanza

27.11.2007 - FRANCISCO PALMA

Ya se conocen más detalles de la nueva organización del Seminario Permanente de Tamazight que impulsa la Consejería de Presidencia. El coordinador de esta actividad docente, Manuel Ruiz Morales, y el consejero del área, Abdelmalik El Barkani, explicaron ayer cómo se va a diseñar esta formación mediante la cuál se van a poder conseguir créditos de libre configuración de la Universidad de Granada y que este año se va a impartir «en tres niveles de enseñanza de forma simultánea», de forma que quien haya asistido a estos módulos en cursos anteriores podrá acceder a un grado superior.

Ruiz Morales señaló también que el procedimiento del seminario «será el mismo que se sigue ahora», de tal modo que lo único que varía es el plazo de matrícula, que seguirá abierto hasta el 14 de diciembre para permitir la inscripción «a quien no se hubiera enterado de esta novedad importante y quiera sumarse ahora».

Cada nivel educativo contará con 160 horas lectivas, el equivalente a un curso académico completo, y se desarrollará por las tardes en el Instituto de Enseñanza Secundaria Leopoldo Queipo. Las previsiones del Seminario Permanente de Tamazight son que participen «un total de 15 alumnos por nivel en esta modalidad de enseñanza».

La equivalencia de cada nivel superado en número de créditos universitarios de libre configuración dependerá, según Ruiz Morales, «de la decisión que adopte cada centro», e incluso habrá que estudiar «lo que recogen los estatutos de la Universidad de Granada para lo que afecta a cursos complementarios y de formación continua». No obstante, «lo normal» para el coordinador del seminario es que, «por cada diez horas, se obtenga un crédito de libre configuración».

Ruiz Morales, que también se reunió con la consejera de Cultura para tratar el contenido de los cursos de la Universidad de Verano del Mediterráneo para 2008 destacó «el carácter multicultural de Melilla», que forma parte del patrimonio de la ciudad.

El consejero de Presidencia, Abdelmalik El Barkani, resaltó que estos cursos serán una actividad más «y uno de los pilares básicos» del Instituto de las Culturas. Puso de manifiesto que la intención del Gobierno local para este organismo es que «entre finales de enero y principios de febrero funcione de forma autónoma». Para ello, se determinarán antes su función y configuración, sus estatutos y el presupuesto que tendrá asignado.



Manuel Ruiz Morales. / SUR